

undefined - vendredi 26 avril 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Des cartes remises aux nouveaux électeurs de la commune



Les nouveaux électeurs de la commune de Luzinay ont reçu leur carte. Photo Le DL/Françoise Granjon

Une cérémonie a été organisée ce lundi 22 avril à la mairie de Luzinay pour la remise des cartes d'électeurs aux jeunes Luzinaysards âgés de 18 ans.

Un rendez-vous de citoyenneté sur invitation de Christophe Charles, maire. Il s'est déroulé en présence d'Annie Bec, adjointe à la jeunesse, et des représentants du conseil municipal des enfants et des jeunes. Ce fut l'occasion pour les élus de remettre la première carte d'électeur et le livret du citoyen à ces jeunes Luzinayzards.

Le premier magistrat, dans son discours de bienvenue, a rappelé les principes fondamentaux de la République française et de la démocratie. « Un moment très important pour nos jeunes citoyens, qui feront vivre la démocratie et la République demain, dans notre commune et dans notre pays. »

Ces nouveaux électeurs voteront pour la première fois à l'occasion des élections européennes, qui se dérouleront en juin prochain.